
 

 

 

 

 

令和 4年度 第１回 三崎地区学校運営合同協議会 開催 

令和 2年度に珠洲市より指定を受けて，みさき小学

校，三崎中学校でコミュニティ・スクール推進事業がス

タートして，今年度で 3年目となります。これまでの取

組を継承しつつ，新たな取組を模索し，よりよいコミュ

ニティ・スクールへ向けてのスタートが切られました。 

5月 25日（水），みさき小学校で，第 1回三崎地区学

校運営合同協議会が開催されました。全体会では，委員

の確認や学校運営協議会の基本方針や小中の学校運営方

針についての協議や承認が行われました。3年目を迎え

るにあたって，合同協議会濱野会長さんは挨拶で，「新し

いことをするのではなく，地域と共にある学校の推進，

大きなことをするのではなく，一つ一つ着実に活動を積

み上げる」ことが大事であることを話されました。ま

た，意見交換の中では合同協議会大宮副会長さんから，

「この会で協議会の委員が何をすればよいのか具体的に

わかるようになればよい。そのためには，年間計画等が

この会でわかるようになっていることが望ましい。」とい

うご意見をいただきました。貴重なご意見を生かしなが

ら今後の取組を進めて行きたいと思います。 

全体会の後は，小中分散会を行い，所属支援部会の決

定や学校評価計画について，協議を深めました。 
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～  ふるさとの未来を支える三崎っ子  ～ 
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コミュニティ・スクールとは？ 

「学校運営協議会」が設置された学校の呼称

で，学校運営の改善や学校の課題に対して，広く

保護者や地域住民の皆さんが学校運営に参画でき

る仕組みのことです。児童生徒の教育に対する課

題や目標を共有し，役割分担することで，取組が

充実するとともに，関わる全ての人に様々な魅力

が広がっていきます。三崎の町の皆さんと一体と

なって「地域とともにある学校づくり」を目指し

ます。 

  

※ 敬称略 



第 2回 三崎地区学校運営合同協議会 開催 

 8月 19日（金）みさき小学校で，第 2回三崎地区学校運営合同協議会

が開催されました。最初に小中別協議会で学校評価についての報告と協

議が行われました。小学校では，評価項目が整理されて具体的になった

こと，家庭学習の取組では子供や PTA との対話が必要なこと等が出さ

れました。また，中学校では，学びをまとめる力が将来必要になってく

るので，ぜひその力をつけてほしい、メディア使用では中学生という発

達段階を踏まえて，適切な使用に向かう考え方を身に付けられるよう働

きかけてほしいという意見が出されました。貴重なご意見，ありがとう

ございました。 

 次に小中の委員が三部会に分かれて協議が行われました。学習指導支

援部会では，地域とともにつくる総合的な学習の時間の年間計画につい

て，生徒指導支援部会では，家庭と連携して進めるメディア利用のルー

ル作りについて，特別活動支援部会では，地域で連携した防災活動につ

いて話し合われました。 

 部会名 話し合われたこと（抜粋） 

 

学習指導 

支援部会 

〇小学校と中学校で総合的な時間の 9 年間を見通した年間計画を

立てました。 

〇９年間の取組の中で、地域の方で支援をお願いできる方の候補

を教えていただき、年間計画に位置付けました。 

〇道徳の授業で小中学校の授業交流を行います。 

 

生徒指導 

支援部会 

〇メディアの使い過ぎは生活リズムの崩れと学力の低下につなが

る。 

〇小学校ではルールを守れるように学校と保護者の支援が重要に

なる。中学校では自分たちでルール作りを行い、自分でコント

ロールできるよう気づかせ、意識させていく。 

 

特別活動 

支援部会 

〇中学校で実施する防災講演会での学びを小学校の児童に教える

場をもつことで小中の絆意識や防災意識を高めることができる

のではないか。 

〇地域で連携した防災意識の向上に向けて、地域の方や防災士の

方にも防災講演会を聞いてもらうとよい。 

 最後に全体会が行われ，小中の学校評価の報告、濱野会長さんからは防災意識の向上について、大宮副会長さ

んからは、この会は子供の応援団であることのお話があり、無事終了することができました。 

 

 

 日 時 場 所 内容 

３回 １０月 ８日（土） みさき小 〇ザ・熟議「三崎の子ども達の教育について考える会」 

４回 

１０月１２日（水） みさき小 〇授業参観・給食試食会 

１１月 ７日（月） みさき小 ○学習発表会 

１１月 ６日（日） 三崎中 〇文化祭「海鳴祭」 

５回 ２月  日（ ） みさき小 〇小中別協議会 ○全体協議会 

今
後
の
予
定 


